



Einschreiben

Staat Freiburg

Justizrat FR

Herrn Johannes Frölicher

Präsident

Place de Notre-Dame 8 /CP 1642

1701 Fribourg

Flamatt, 08. Januar 2020

Brandfall an der Industriestrasse 52/54, 3175 Flamatt / Jahr 2014

Jahresbrief an Frau Dieu-Bach vom Dezember 2019

Sehr geehrter Herr Frölicher

Aufgrund meines Telefonates von heute, dem 08.01.2020, habe ich vom Sekretariat des Justizrates erfahren, dass Sie der neue Justizrats-Präsident sind.

Ich habe zudem erfahren, dass meine Anliegen behandelt werden. Mein Dossier sollte bei Ihrem Vorgänger, Herr Adrian Urwyler, bestehen und einigen Ratskollegen bekannt sein. Viele Informationen sind zudem auf meiner Homepage www.ninosgaerten.ch vorhanden.

Meine Forderung ist nach wie vor, dass der Kanton Freiburg seiner Untersuchungspflicht nach schweizerischem Recht erfüllt. Dies muss natürlich mit befähigtem und gewilltem Staatspersonal erfolgen, d.h. insbesondere der/die Polizeibeamte/-in und der/die Staatsanwalt/-in müssen wirtschaftskriminelle Fälle untersuchen und aufklären können.

Der damalige Oberamtsmann des Sensebezirks, Herr Nicolas Bürgisser (Grossrat FDP), hatte mich seinerzeit explizit an den Justizrat des Kt. Freiburg weiter geleitet mit dem Hinweis, dass dort meine Anliegen ernst genommen werden.

Für mich ist das der letzte Versuch, mit dem Justizrat des Kantons Freiburg einen Konsens zu finden. Meine nächsten Schritte sind für Sie sicher nachvollziehbar.

Ich bitte um Kenntnisnahme und danke im Voraus bestens für Ihr Feedback.

Freundliche Grüsse

Nino's Gärten

Nino Ruch